

## Drittliga-Duo bleibt oben dran

### ■ Badminton

In der Regionalliga Südost verliert der TSV Dresden das Spitzenspiel. Gittersee kann sich nur auf seine Frauen verlassen.

Auch nach dem schweren Programm des Doppelspieltags in der Badminton-Regionalliga Südost hat das Dresdner Drittligaduo seine Plätze im Vorderfeld der Tabelle verteidigt. TSV Dresden ist mit 6:4 Punkten hinter Robur Zittau (10:0) und DHfK Leipzig (7:3) weiter Dritter, Neuling SG Gittersee mit 5:5 Zählern Vierter.

Das Spitzenspiel TSV Dresden gegen DHfK Leipzig war härter umkämpft, als es die am Ende deutliche 2:6-Niederlage der Gastgeber auszusagen scheint. Denn zwei Spiele gab der TSV nur in drei Sätzen ab. Auch gegen die zum Drittliga-Stamm zählende Vertretung aus Zwenkau hatten die Dresdner einen schweren Stand, feierten aber am Ende einen verdienten 5:3-Sieg. Michael Prinz, der sein Einzel und Doppel mit Falk Sauer gewannen und Marcel Bachmann, der mit Peter Schreckenbach im Doppel und Daniela Wolf im Mixed erfolgreich war, punkteten doppelt.

### Nur die SG-Frauen richtig stark

Das Team der SG Gittersee verlor beim BC Aschaffenburg mit 3:5 und musste dabei die gewiss nicht neue Erkenntnis machen, dass, wenn man kein einziges Männer-Spiel (drei Einzel und zwei Doppel) gewinnt, es nicht einmal zum Remis reicht. Denn die Frauen spielten ohne Fehl und Tadel. Anna Bram im Einzel, Franziska Todt/Maria Kühne im Doppel und Franziska Todt mit Tom Wendt zudem im Mixed holten alle möglichen Punkte. In Lauf machten es die Gitterseer Männer (etwas) besser, und prompt reichte es zu einem 4:4. (bec)